

8^{ème} dimanche du temps ordinaire 2 mars 2025 année C.

Par ce huitième dimanche du temps dit ordinaire, nous en arrivons très bientôt au temps de Carême. Cette entrée se vivra mercredi prochain 05 mars à 18h00 à la chapelle Sainte Anne de Vermondons par l'imposition des cendres.

Mais déjà aujourd'hui, les textes bibliques de cette liturgie, nous invitent à changer notre regard sur les autres et sur nous-mêmes, nous appellent au discernement, tout n'est pas forcément bon, mais tout n'est pas forcément mauvais.

Et peut-être qu'à certains moments cela est bon et d'autres non.

Nous le verrons prochainement avec la fleuraison des arbres, et en fonction de la météo du moment : gelée ou pas, pluies abondantes ou pas !

Car à cet instant même un bon arbre ne peut donner de fruits !

Suite à cela je me permets de vous faire part d'un passage du livre des juges au chapitre neuf avec le jeune Yotam qui vient à dire aux juifs de Sichem :

07 « Écoutez-moi, notables de Sichem, et Dieu vous écoutera !

08 Un jour, les arbres se mirent en campagne pour se donner un roi et le consacrer par l'onction. Ils dirent à l'olivier : "Sois notre roi !"

09 L'olivier leur répondit : "Faudra-t-il que je renonce à mon huile, qui sert à honorer Dieu et les hommes, pour aller me balancer au-dessus des autres arbres ?"

10 Alors les arbres dirent au figuier : "Viens, toi, sois notre roi !"

11 Le figuier leur répondit : "Faudra-t-il que je renonce à la douceur et à la saveur de mes fruits, pour aller me balancer au-dessus des autres arbres ?"

12 Les arbres dirent alors à la vigne : "Viens, toi, sois notre roi !"

13 La vigne leur répondit : "Faudra-t-il que je renonce à mon vin, qui réjouit Dieu et les hommes, pour aller me balancer au-dessus des autres arbres ?"

14 Alors tous les arbres dirent au buisson d'épines : "Viens, toi, sois notre roi !"

15 Et le buisson d'épines répondit aux arbres : "Si c'est de bonne foi que vous me consacrez par l'onction pour être votre roi, venez vous abriter sous mon ombre ; sinon, qu'un feu sorte du buisson d'épines et dévore jusqu'aux cèdres du Liban !" »

Déjà avant même notre entrée en Carême, nous voici invités à faire le bon choix.

A y regarder de près, et avec une claire vision. Sans nous mentir à nous-mêmes.

Sans porter de jugement hâtif sur notre prochain. Dieu peut nous y aider, si en vérité nous nous tournons auprès de Lui « de bonne foi » pour reprendre l'expression du buisson d'épines cité dans ce livre des Juges.

Faire le choix de l'œuvre du Seigneur comme nous y invite l'apôtre Paul.

Agir dans le Seigneur, loin de notre propre jugement, pour revêtir l'immortalité.

Cette condition mortelle que nous rappellerons par l'imposition des cendres.

Si un aveugle ne peut pas guider un autre aveugle, Lui, notre Seigneur Jésus peut nous guider à son Père. Suivons-le, et non seulement notre propre discernement, jugement et même notre propre idée. Préparons-nous à entrer dans ce Carême 2025.

Sachons y découvrir le bon qui est dans notre cœur, pour la joie de toutes et de tous, et de notre Seigneur.